

corps diplomatique, le grand-maitre de l'ordre de Malte, des représentants du patriciat romain et de nombreux étrangers.

France. — **DIJON.** — *Le musée Bossuet.* — Le 16 février, Mgr l'évêque de Dijon doit inaugurer dans sa ville épiscopale un musée consacré spécialement à une collection d'objets divers se rapportant à Bossuet.

Figureront dans cette collection :

Un fort beau portrait de l'évêque de Meaux, tableau original du peintre Rigaud ; de belles copies du tableau du même peintre conservé au musée du Louvre et du portrait que Mignard fit de Bossuet ; alors qu'il était jeune évêque de Condom ; cent vingt gravures collectionnées par Mgr Le Nordez depuis plus de vingt ans et dont Sa Grandeur a fait don au Musée.

Parmi les volumes qui remplissent les vitrines, on remarque un nombre assez considérable d'éditions originales. Une mention particulière doit être faite d'un travail manuscrit sur les psaumes, dont les pages forment un volume in-8o, relié en maroquin du Levant, aux armes de l'évêque de Meaux, et ayant fait partie de sa bibliothèque.

A noter encore un estampage de la pierre funéraire de Bossuet conservé à Meaux ; plusieurs objets ayant appartenu à la famille Bossuet, et nombre de vues photographiques des lieux où a vécu l'illustre évêque.

— **SAINT-DIÉ.** — *Le R. P. Roserot.* — Le R. P. Roserot, prêtre de la congrégation du Saint-Esprit à Epinal, adresse ses adieux à la *Semaine Religieuse* de Saint-Dié.

L'obéissance qui l'avait fait quitté Rome pour les Vosges il y a dix ans, lui fait reprendre le chemin de la Ville Eternelle, pour aller occuper la place laissée vacante par la mort récente du R. P. Bricchet, procureur du Séminaire français.